

CLUBES

El dueño del Inter explora dar entrada a un socio para reforzar su liquidez

El consejero delegado del equipo recién proclamado campeón de la Serie A, Giuseppe Marotta, reconoce las dificultades que afronta la entidad.

Palco23

3 may 2021 - 11:15



El Inter de Milán se abre a nuevos socios. El grupo Sunning, propietario del Inter de Milán, ha comenzado la búsqueda inversores que aporten oxígeno a un proyecto que afronta dificultades económicas, según ha explicado Giuseppe Marotta, consejero delegado del club, en declaraciones a *Radio Anch'io lo Sport*.

En plenas celebraciones por el título del *scudetto*, los dirigentes del Inter piensan en el futuro y en la planificación de la próxima temporada. “Sabemos que estamos en un momento muy difícil, con una disminución de los ingresos que afecta a los grandes clubes”, explica Marotta.

“Hay que pasar balance al final de temporada, pensando en costes ciertos e ingresos inciertos”, añade el consejero delegado. En cuanto a la posibilidad de reforzar la plantilla, señala que “escucharemos a Conte y las pautas de la propiedad, pero hay un

optimismo justo y saludable”.

En cualquier caso, Marotta asegura que “los propietarios están trabajando por el bien del Inter”. “El objetivo es llegar a un acuerdo con un socio para reunir la liquidez necesaria en este momento”, expone, al tiempo que recuerda que los propietarios han invertido en torno a 700 millones en los últimos años en el club.

El Inter de Milán afronta dificultades económicas fruto de la pandemia del coronavirus

Esta semana, según la prensa italiana, el presidente de la entidad, Steven Zhang, anunciará un acuerdo con el fondo Oaktree Capital Group, con sede en Chicago (Estados Unidos). En este contexto, el club también tiene como alternativa un acuerdo con el fondo estadounidense Bain Capital, con una oferta similar.

Suning invirtió 270 millones de euros para adquirir el club en 2016, y después realizó varias inyecciones para reforzar la plantilla con el objetivo de acabar con el reinado de la Juventus en Italia y dar un paso adelante en Europa. Actualmente, la deuda del grupo propietario del Inter es muy elevada, con 1.000 millones de euros en bonos que vencen a final de año.